

Meinungsäußerung trotz Ausgangsbeschränkung

Auch wenn momentan Demonstrationen und Versammlungen aller Art verboten sind, ist es dennoch wichtig, dass jeder Mensch seine/ihre Meinung äußern kann.

Macht euch Gedanken darüber, was euch an der aktuellen Situation stört, und auf wen diese Missstände zurückzuführen sind; und kämpft gegen die Verantwortlichen an!

Ob durch die Verschönerung von Fassaden mit Farbe, das Plakatieren aussagekräftiger Poster, das Anbringen von Bannern an verschiedensten öffentlichen Orten oder das Verfassen und die Verbreitung von Aufrufen zum Aufstand; jeder Mensch kann etwas tun um den eventuell herrschenden Leerlauf mit sinnvollen Aktivitäten zu füllen, die zu einer längst hinfälligen Veränderung des Systems beitragen, oder zumindest weitere Menschen zum Denken anregen.

Nutzt die momentane gedrückte Stimmung!

**„Es ist überhaupt besser,
wütend zu werden als traurig zu
sein.“ ~Ulrike Marie Meinhof**